

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 06/FEBRERO/2014

Aumenta Moody's calificación de los bonos soberanos mexicanos

OSCAR MARIO BETETA: Adelante Joaquín con tu análisis.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Gracias Óscar Mario. Hoy debo hacer un comentario sobre la decisión de la calificadora Moody's al aumentar la calificación de los bonos soberanos del gobierno de México a los niveles de la letra A con perspectiva estable debido en buena medida, dice Moody's, a las reformas estructurales aprobadas el año pasado.

Moody's consideró que las reformas deben elevar el crecimiento potencial del país además de reforzar la posición fiscal del gobierno en el mediano plazo, aunque el impacto de estas enmiendas se manifestará de manera gradual y a través del tiempo.

En su comunicado Moody's apuntó que espera que cambios en diversos indicadores crediticios contribuirán a fortalecer aún más el perfil crediticio de México.